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No�e jsou vyrobeny z velmi kvalitních materiálù, které se však rùzní svou odolností. Ani
u nerezové oceli nelze vylouèit zhoršení vzhledu povrchu èi vznik koroze pøi styku s
agresivními látkami. Kromì plastových støenek nezùstanou po styku s vodou ani ty nejlepší
pøírodní materiály beze zmìn.

Èepel no�e Fixir a Hiker je zajištìna po jejím otevøení do krajní polohy. Pojistka je zárukou
maximální bezpeènosti pøi manipulaci s no�em. Zajištìnou èepel uvolníme stlaèením høbetní
pojistky u no�e Fixir a pojistky liner lock u no�e Hiker.

No�e Fixir a Hiker nejsou urèeny k házení ani páèení. Reklamace no�ù poškozených tímto
zpùsobem nebudou uznány jako oprávnìné.

Èepel no�e je urèena k øezání, a proto musí být udr�ována ostrá. Ostøení èepele se
provádí pod sklonem 20 a� 30 na kameni o zrnitosti 200 μm a� 300 μm takzvaným
obtahováním. Ostøení mù�eme dokonèit pomocí ocílky, kù�e nebo leštící pasty.

Nù� je tøeba udr�ovat èistý a mechanizmus otvírání pravidelnì promazávat (doporuèujeme
syntetický olej pro potravináøský prùmysl napø. Rivolta F.L. 250, více informací na

).
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These knives are made of high quality material differing in their toughness. Not even for
stainless steel is it possible to exclude impairment of the surface's appearance or corrosion
in case of contact with aggressive substances. Except for the plastic knife handles, none of
the natural materials used for the knife when in contact with water will stay untouched.
- Fixir and Hiker knife blades are locked in their full position after opening. The lock is a
guarantee of maximum safety when using the knife. Release the blade by pressing the back
lock and the liner lock for Fixir and Hiker respectively.
- Fixir and Hiker knives are not intended for throwing or lever opening. Any claims due to
damage caused by throwing or lever opening will be rejected.
- The knife blade is intended for cutting and must be maintained sharp. Sharpen the blade at
a 20° to 30° angle on a 200 300 grinding stone by whet stoning. You can
complete the sharpening using a sharpening steel, leather or polishing paste.

Keep the knife clean and lubricate the opening mechanism regularly (we recommend
synthetic oil for the food industry, e.g. Rivolta F.L. 250; for more information, see

).
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Návod na pou�ití a údr�bu no�e a
Guide for the use and maintenance of and knives
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• Íîæè èçãîòîâëåíû èç êà÷åñòâåíåéøèõ ìàòåðèàëîâ è îòëè÷àþòñÿ äðóã îò äðóãà
ñâîåé ïðî÷íîñòüþ. Äàæå íàëè÷èå íåðæàâåþùåé ñòàëè, ïðè ñòîëêíîâåíèè ñ
àãðåññèâíûìè âåùåñòâàìè, íå èñêëþ÷àåò îïðåäåëåííîå èçìåíåíèå âíåøíîñòè èëè
äàæå ðæàâëåíèå. Òîæå ÷èñòàÿ âîäà îñòàâëÿåò ñëåäû íà ïðèðîäíûõ ìàòåðèàëàõ.

Åñëè êëèíîê ñêëàäíûõ íîæåé è äîâåäåí äî êðàéíåé ïîçèöèè, íàäåæíî
ôèêñèðóåòñÿ. Çàìîê ôèêñàöèè ãàðàíòèðóåò ìàêñèìàëüíóþ áåçîïàñíîñòü ïðè îáðàùåíèè
ñ íîæîì. Ó íîæà ôèêñàöèÿ êëèíêà îñâîáîæäàåòñÿ íàæàòèåì
çàìêà è ó íîæà íàæàòèåì çàìêà « ».

Íîæè è íå ïðåäíàçíà÷åíû äëÿ áðîñàíèÿ èëè âçëàìûâàíèÿ è ïðåòåíçèè ê
íîæàì ïîâðåæäåííûì ïî ýòîìó ïîâîäó ðàññìîòðèâàþòñÿ â ïîðÿäêå íåîáîñíîâàííûõ
ïðåòåíçèé.

Òàê êàê ëåçâèå íîæà ïðåäíàçíà÷åíî ê ðåçàíèþ, íåîáõîäèìî ñìîòðåòü çà ïðàâèëüíîé
çàòî÷êîé. Çàòî÷êà ëåçâèÿ ïðîâîäèòñÿ îáòÿãèâàíèåì íà êàìíå ñ êðóïíîñòüþ çåðíà

- ïîä óêëîíîì 20 - 30 . Çàòî÷êó ìîæíî çàêîí÷èò ñòàëüêîé, êîæåé èëè
ïîëèðîâàëüíîé ïàñòîé.

Íîæè íåîáõîäèìî ñîäåðæàòü â ÷èñòîì âèäå è ìåõàíèçì ñêëàäíûõ íîæåé íåîáõîäèìî
ïåðèîäè÷åñêè ñìàçûâàòü (ðåêîìåíäóåòñÿ ñèíòåòè÷åñêîå ìàñëî èñïîëüçóåìîå â
ïèùåâîé ïðîìûøëåííîñòè íàïð. ,

Die Messer sind aus hochwertigen Materialien hergestellt, deren Beständigkeit jedoch
unterschiedlich ist. Auch bei Edelstahl kann es zur Degradation der Oberfläche oder zur
Rostbildung infolge des Kontakts mit aggressiven Stoffen kommen. Außer Kunststoffgriffen
bleiben beim Kontakt mit Wasser auch die besten Naturmaterialien nicht ohne
Veränderungen.

Die Klinge der Messer Fixir und Hiker ist nach dem Öffnen in geöffneter Lage gesichert. Die
Sicherung gewährleistet eine maximale Sicherheit bei dem Umgang mit dem Messer. Die
gesicherte Klinge lockern wir durch das Pressen der oberen Sicherung des Messers Fixir
oder der Sicherung „liner lock" des Messers Hiker.

Die Messer Fixir und Hiker sind nicht zum Werfen oder Hebeln bestimmt. Reklamationen
von derartig beschädigten Messern können nicht als berechtigt anerkannt werden.

Die Klinge des Messers ist zum Schneiden bestimmt, deshalb muss sie scharf gehalten
werden. Das Schärfen der Klinge erfolgt unter einem Winkel von 20° bis 30° auf einem Stein
mit der Körnung zwischen 200 bis 300 durch sog. Abziehen. Das Schärfen kann mit
Wetzstahl, Leder oder Polierpaste beendet werden.

Das nicht vollständige Öffnen der Klinge ist in der Regel die Folge von ungenügender
Wartung. Das Messer muss rein gehalten, der Öffnungsmechanismus muss regelmäßig geölt
werden (wie empfehlen synthetisches Öl für die Lebensmittelindustrie, z. Bsp. Rivolta F.L.
250, weitere Informationen auf ).
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